



Observatorio de Seguridad Ciudadana de las Mujeres

OCTUBRE 2020

| TITULAR | NOTA | FUENTE |
|---|--|--|
| Leve incremento en homicidios de septiembre 2020 | <p>Los primeros 15 días de septiembre marcan una tendencia a la reducción de los niveles de violencia homicida, respecto a agosto en el país. Del 1 al 15 de septiembre la PNC contabilizó un total de 59 asesinatos a escala nacional. La cifra refleja un promedio de 3.93 casos por día, una cifra menor comparada con los 4.2 asesinatos diarios que ocurrieron en agosto. Las autoridades de Justicia y Seguridad consideraron en su momento, que agosto era el mes menos violento del año, pese a los 131 salvadoreños que perdieron la vida a manos de la violencia. Según las autoridades, los homicidios en mujeres se han reducido en 54 % comparado con el año anterior en el mismo periodo, hay 99 casos menos; sin embargo, van más de 70 casos.</p> <p>https://diario.elmundo.sv/septiembre-registra-una-leve-reduccion-de-la-violencia-homicida/</p> | DEM Jueves 1 Octubre 2020 |
| Fiscalía registra 1,630 desaparecidos en 9 meses | <p>La FGR registra 1,630 personas desaparecidas en el período de enero hasta el 5 de octubre de este año. La cifra anterior refleja que, en promedio, 6 personas desaparecen por día en el país. La mayoría de las desapariciones de personas son atribuidas a las pandillas por las autoridades policiales. Estas agrupaciones delictivas raptan en su mayoría a jóvenes que ellos creen que son miembros de la pandilla rival o porque han tenido problemas con algún miembro de esos grupos criminales. Luego de asesinarlos son enterrados en lugares desolados con la intención de no dejar evidencias que puedan involucrarlos en los crímenes, según investigadores de la Policía. La Fiscalía General tiene segregados los casos en desaparición y en privaciones de libertad, ambas ligadas al desaparecimiento de personas.</p> <p>https://www.elsalvador.com/eldiariodehoy/desaparecidos-fiscalia-1630-nueve-meses-2020/763177/2020/</p> | EDH Pág.2 Lunes 12 Octubre 2020 |
| Fiscalía da respuesta ante denuncias sobre menores desaparecidos | <p>La FGR ha activado 13 alertas en lo que va del mes de octubre sobre menores de edad reportados como desaparecidos, 12 de los cuales ya han sido localizado con bien, según lo confirmó el Fiscal General de la Republica, Raúl Melara. Según el titular ese objetivo ha sido logrado “gracias a la efectividad de los equipos fiscales”, aunque reconoció que existen casos que aún están pendientes de esclarecer como el de Evelyn Guadalupe Pleitez Benítez, de 13 año, quien fue vista por última vez en la comunidad dos de la colonia Santa Lucía, en Ilopango. “Aún nos falta Evelyn, ayúdanos compartiendo su foto e información”, pidió el fiscal general a través de la cuenta de tuit de la institución.</p> <p>http://elpais.com.sv/fiscalia-da-respuesta-ante-denuncias-sobre-menores-desaparecidos/</p> | El País Martes 12 Octubre 2020 |